



Deutschland gibt 60 Millionen Euro für Hilfsprojekte in Syrien in Auftrag

- Josue Michels
- [31.12.2024](#)

Die deutsche Entwicklungsministerin Svenja Schulze sagte am Montag, dass Deutschland Projekte im Wert von 60 Millionen Euro unterstützen wird, um das Bildungswesen und andere Bereiche in Syrien zu fördern. Der Sturz von Präsident Bashar Assad biete eine „historische Chance“, so Schulze.

In Syrien hat sich ein historisches Fenster geöffnet. Wie es weitergeht, ist noch nicht entschieden. Aber die Möglichkeit für eine positive Entwicklung ist da und diese sollten wir jetzt nach Kräften unterstützen. Ein entscheidender Bereich dafür ist die Bildung.
– Svenja Schulze

Dies ist nur der jüngste Beweis dafür, dass Deutschland bereit ist, sich großen Einfluss im Syrien nach Assad zu sichern.